



2022年9月

認定こども園世田谷ベアーズ



太陽の光をあびて育ったひまわりの季節が過ぎ、爽やかな風の中真っ赤な曼珠沙華が咲く秋になりました。

今年の夏は『熱中症警戒アラート』の日が多く室内での活動の日々。水、氷、あわあわ、片栗粉、水風船など室内でも様々な素材の感触や温度を感じながら遊びました。

夏バテをすることなくしっかりと食べて、元気に過ごすことができました。まだまだ残暑は厳しいとは思いますが秋を満喫したいと思います。



夏を乗り越えたりす組の成長はいろいろでした。様々な経験の中、同じ活動をしていても反応は六人六色。笑顔あり、驚きあり、イヤイヤあり。そんなお互いの反応を見ながら、次に同じ活動をしたときには違う姿を見せてくれる・・・これからの成長が本当に楽しみです♡

ピアノ～押すと音が出る☆



たくさん遊んだよ☆



ハイハイでトンネルくぐりもお山も登れるよ

ボール上手に入れられるよ!

何かあるかな? 上手にめくれるよ

お友だち大好き!一緒に遊ぼうよ～☆

今月のよてい

7日(水) 引取訓練
15日(木) 0歳児健診
27日(火) 避難訓練
乳児身測

おわがい

まだまだ暑い日が多くありますので、引き続きシャワー用のバスタオルを持ってきてください。



今回のテーマは『子どもは散らかし魔!』です。0歳児であるりす組の部屋も1人の日も6人の日も、遊んだ後は部屋中おもちゃだらけ(汗)

最近は連絡帳の家庭からのコメント欄にも「散らかって片付けが大変」と成長を楽しみながらの「散らかし」へのコメントを見るようになりました。

『お手伝い!』?の気持ちは嬉しいけれど・・・やり直しながらもみんなの心の成長を喜ぶ気持ちが伝わってきます。これからの散らかしが楽しみです(笑)



子どもは散らかし魔

床にバラバラになったものは見向きもしないのに、きれいに棚に片付けたとたん、必ず散らかしにくるあかちゃん・・・実はりゆうがあるのです。

今回の『散らかし魔』の参考資料
『子育て支援 ひだまり通信』
著 高山静子さん

8月の集合写真
今回はお食事前
にパチリ!